
第 162回かわさき市民放送番組審議会議事録 

 

１ 開催年月日 2025年 3月 24日 

 

２ 開催場所  かわさき市民放送株式会社 ５階 会議室 

 

３ 委員の出席  

   委員の総数  ８名 

   出席委員数  ７名 

   出席委員  三瓶 清美、大野 かよ、安陪 修司、笠原 勝浩、中田 浩司、 

松井 昭廣、山本 良子（敬称略） 

    欠席委員  朝倉 千亜希（敬称略） 

   会社側出席者 （事務局）反町誉、加藤雄也 

 

４ 議 事 

イ） 番組試聴 

2025年 3月 4日(火)11:00～放送 

番組名：フレーフレーMAMA(ママ) 

内容：子育てしやすい社会を創造する「一般社団法人シュフレ協会」がお送りするママの 

応援番組。「ママを応援したい！」という想いを持つ素敵なゲストをお招きし、心温まる 

エピソードや役立つ情報をお届けしています 

 

   ロ）意見交換 

     番組試聴を受けて、委員から次のような意見が出された。（要約） 

・女性と対象としているのでしかたがないことだが、全員女性なので誰が話しているのか 

聞き取りにくくわかりにくい。 

     ・楽しくがん検診という、重たい内容を気軽に聞けるな、と思う。 

     ・新百合ヶ丘のどこらへんにあるのか、麻生区にある旨伝えるとわかりやすい。 

「小田急線の新百合ヶ丘だよ」など。 

     ・テーマは重要、楽しい番組に仕上がっている。 

・子どものためにどうしたらいいか聞いていたら勉強になる番組であった。 

 

     〇意見を参考に、より良い番組作りに努めます。（事務局） 


